



並木中等story

令和2年9月1日号

自分で決めたら自分の責任！

親，兄弟姉妹，友達から「このようにしてみたら。」とアドバイスをもらい，その通りに実行した。ところが，思うようにいかなかった。そのような経験はありませんか。さて，その時，あなたはどのような行動をとったでしょうか。

「〇〇のせいで失敗した。〇〇が悪い」と怒りをアドバイスしてくれた人にぶついたりはしていませんか。私はそのようなことがありました。親のせいにしてたり，友達のせいにしてたりしました。高校2年生の時にもそのようなことがあり，先輩に「アドバイスをもらっても，そのようにしようと決めたのはお前だろ。人のせいにするな。」と言われました。先輩に言われた事がショックだったので今でも覚えています。



自分の失敗を認めたくないの**で**，他人の責任にしようとしたのです。他人の責任にして済んでしまうこともあります。しかし，これでは失敗から学ぶことはありません。**アドバイスを**受けて，自分で決め，実行したことは，失敗も受け入れなければいけません。何が失敗の原因なのかを考える必要があります。成長する人になるか，失敗を繰り返す人になるかの違いはこのようなどころからくるのでしょうか。皆さんはどうですか。

《学校説明用動画公開中》

学校説明会に参加いただけない方のために学校説明用の動画を公開中です。ホームページ上で公開いたしましたのでご覧ください。

例年秋に予定しております，学校公開は新型コロナウイルスの感染拡大の状況を見てお知らせいたします。よろしく願いいたします。